



## Curso Virtual Básico sobre Zika para Proveedores de Salud se inaugura en Guatemala

El 19 de abril de 2017 en la Gobernación Departamental de Zacapa, Guatemala, se inauguró el "Curso Virtual Básico sobre Zika para proveedores de salud" impulsado por el Proyecto ASSIST (Aplicando la Ciencia para Fortalecer y Mejorar los Sistemas de Salud), financiado por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID). El curso dará inicio el próximo 24 de abril, con la participación de 225 proveedores de salud del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) y del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS). El acto de lanzamiento contó con la participación del Gobernador Departamental, el Alcalde Municipal, el Director del Área de Salud, la Directora Regional del IGSS, la oficial de USAID/Guatemala para Zika y el jefe del proyecto ASSIST-Zika en Guatemala, demostrando así su interés y la respuesta integrada a la epidemia de Zika.

El curso se imparte a través de internet en la modalidad de *e-learning* y cuenta con un tutor por cada 25 participantes, lo cual facilita que el personal de salud permanezca en su puesto en horas laborales. En un período de seis semanas, a través del estudio individual en línea de seis módulos, los proveedores de salud reforzarán sus capacidades para mejorar el acceso y la calidad de los servicios de planificación familiar, el control prenatal, la consejería a mujeres en edad reproductiva, embarazadas y no embarazadas, el manejo de casos de Zika en embarazadas infectadas y el diagnóstico y manejo inicial del síndrome congénito del Zika, incluyendo el primer apoyo psicosocial a las madres y familias.

El curso se enfoca en fortalecer la respuesta a la epidemia del Zika en Áreas y Distritos de Salud priorizados por el MSPAS. El propósito principal es desarrollar en el personal de salud su capacidad para resolver problemas y plantear soluciones basadas en la evidencia científica y técnica reforzando sus conocimientos y habilidades en el contexto de la epidemia de Zika. Los participantes son trabajadores de salud que prestan servicios en clínicas de planificación familiar, atención prenatal, de parto y de recién nacidos en hospitales y establecimientos del segundo nivel.

La epidemia del Zika y sus consecuencias es un desafío a corto, mediano y largo plazo para la salud pública del país. El fortalecimiento de las capacidades de los proveedores de servicios de salud es crucial en la lucha contra esta enfermedad y para mejorar la calidad de los servicios de salud que se brindan a la población más vulnerable.

Si desea más información sobre este Curso Virtual Básico sobre Zika o sobre el trabajo de ASSIST para fortalecer la respuesta al Zika en América Latina, contáctenos escribiendo a webmaster@maternoinfantil.org.

En Guatemala, puede obtener más información comunicándose con: Marielos Albúrez, ASSIST-Zika, teléfonos: (502) 22772415 y 32385016





Director del Area de Salud da declaraciones a los medios de comunicación.



Lanzamiento del Curso Básico sobre Zika para Proveedores de Salud en la Gobernación de Zacapa, Guatemala. Mesa principal.







Público asistente al lanzamiento del Curso Básico sobre Zika para Proveedores de Salud Zacapa, Guatemala.



Miembros del equipo de ASSIST-Zika en Guatemala.